

Bancóldex: socio de los empresarios del Atlántico que se atreven a crecer

Barranquilla, 30 de enero de 2015. La posición privilegiada del Atlántico y su amplia infraestructura portuaria hace que el departamento tenga una fortaleza importante como región, sobre todo para aprovechar las oportunidades que brindan los tratados de libre comercio y los acuerdos comerciales de Colombia con otros países.

Las empresas del departamento han tenido en los últimos años un crecimiento sostenido y han convertido al Atlántico en una región con vocación exportadora que jalona la economía del país.

“No podemos dejar pasar el buen momento que vive el Atlántico y la Región Caribe, si queremos construir un futuro con prosperidad y desarrollo. Por lo que, en Bancóldex, vamos a impulsar las empresas del departamento que se atreven a crecer e impulsan el desarrollo de la economía”, afirmó el presidente del Grupo Bancóldex, Luis Fernando Castro, quien, durante su visita a Barranquilla, dio detalles sobre la nueva estrategia de la entidad.

Según dijo, las empresas de la región con alto potencial de crecimiento contarán a partir de febrero de este año con el nuevo Bancóldex, que orientará su acción para convertirse en socio de los empresarios que se atreven a crecer.

“Hemos identificado elementos que detonan el crecimiento de las compañías. Esto nos permite focalizar esfuerzos y que estos se traduzcan en más empresas en el camino del éxito, dinamizar su crecimiento, y trabajar con ellas hombro a hombro y con más herramientas a su medida”, enfatizó.

Para Bancóldex el crecimiento empresarial es la ruta para transformar el país porque las empresas que crecen generan valor en la sociedad, crean más y mejores empleos y son fuente de ingreso para los colombianos.

El crecimiento anual del PIB de la Costa Caribe ha sido de 4,1 por ciento, en promedio durante los últimos diez años, según el Banco de la República. En 2013, la economía del Atlántico hizo una contribución de 3,8 por ciento en la producción nacional. Además, en este periodo tuvo un crecimiento del 4,9 por ciento por encima del crecimiento del PIB Nacional: 4,7 por ciento.

De ahí, según Castro, la transformación de Bancóldex: “Como catalizadores del crecimiento empresarial en Colombia, creemos que para estar a la vanguardia y servir mejor a los empresarios debemos adaptarnos y reinventarnos. Por eso vamos a dedicarnos a impulsar a las empresas que se atreven a crecer”, dijo.

El próximo 18 de febrero de 2015, en el teatro mayor Julio Mario Santo Domingo de la ciudad de Bogotá, Bancóldex realizará la presentación de su nueva estrategia para el crecimiento empresarial. De la cita, harán parte empresarios del Atlántico que han demostrado que en Colombia sí somos capaces de crecer a ritmos acelerados. También participarán los expertos internacionales en estrategia y liderazgo, Jim Collins y Cynthia Montgomery.

(Fin)